

## Alpine A110 Club Dreiländereck e.V. trifft sich zur Landesgartenschau!

Samstag morgen, 10.00 Uhr in VS-Schwennigen. In dem kleinen Wohngebiet brummt die Motoren der Fahrzeuge des Alpine A110 Clubs Dreiländereck e.V. Man hatte sich zum Frühstück verabredet. Im „Alpine-Keller“ war bereits ein zünftiges Buffet vorbereitet und die hungrigen Mitglieder konnten sich hier erst einmal – nach teilweise längerer Anfahrt - stärken.



Nach ein paar Stunden Benzingleister machte man sich auf zur „Landesgartenschau“, um dort bei schönstem Wetter und flotter Führung die Blumenpracht, kleine Gärten, Lehmhäuser oder Kunstwerke wie den Flower-Power Käfer zu bewundern. Unter anderem wurde beim Vorbeilaufen noch kurz gefischt oder man vergnügte sich beim überdimensionalen Tipp-Kick-Spiel.



Erschöpft aber frohen Mutes starteten dann alle zu einer kleinen Ausfahrt, auf abgelegenen Wegen fern der Hauptstraße, nach Aichhalden.



Bei einem kleinen Zwischenstopp gab es wieder viel zu sehen. Ein Alpine-Freund zeigte zwar keine A110, dafür konnte man aber jede Menge nostalgisches Allerlei sowie ein 350 Jahre altes Bauernhaus bewundern.

Zum Abschluss fand man sich schließlich in der Aichhalder-Mühle ein, um dort den Tag gemütlich ausklingen zu lassen.

